



Ariccia, 6 octobre 2025

Comme saint Paul, nous pourrions affirmer avec joie : nous avons couru et... nous avons gagné le prix !

Aujourd'hui c'est le dernier jour du Chapitre général, un voyage rempli de grâce. Demain, nous nous réunirons dans la gratitude pour célébrer notre Eucharistie finale, élevant nos cœurs à la louange du Seigneur pour tout ce qu'il a accompli parmi nous ce mois-ci.

Avant de faire les valises et de rentrer à la maison, il y a toutefois une dernière étape importante à accomplir : nous allons approuver le document final du Chapitre. Il n'est pas question d'un simple texte, c'est le fruit de notre prière, de notre réflexion, de notre discernement. Il reflète notre vision commune et trace la voie pour les six prochaines années. Nous le partagerons bientôt avec toutes les sœurs de la congrégation, avec l'espérance qu'elles puissent elles aussi, ressentir la même inspiration et le même encouragement que nous avons vécus ici.

Au cours de ce Jubilé de l'Espérance, le Seigneur a vraiment répandu sa grâce sur nous, nous renouvelant dans l'espérance, nous donnant sa paix, renforçant notre communion. Nous sommes remplies de gratitude pour les dons abondants de l'Esprit et pour la joie profonde que nous avons partagée en tant que sœurs.

Maintenant que nous nous préparons à retourner dans nos communautés dispersées dans le monde, nous voulons vous remercier du fond du cœur d'avoir marché avec nous pendant ce Chapitre. Vos prières et votre proximité nous ont soutenues. Nous vous demandons de continuer à prier pour toutes les Filles de Saint-Paul, en particulier au cours des six prochaines années, pendant que nous tâchons de vivre les engagements et les rêves nés au cours de ces semaines tellement intenses.

